

Jugend 19 Bezirksklasse B Winter Gruppe 2 Mitte (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

TV Poppenlauer III : DJK Burghausen
Samstag, 03.02.2024, 15:00 Uhr

Hetterich, Rottmann, Kümmer und Hetterich in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Gastteam der DJK Burghausen, als Luis Hetterich das Einzel gewinnen und damit den Sieg beim Gastgeber des TV Poppenlauer III bereits vorläufig sicherstellen konnte. Schon nach 90 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kaum Chancen hatten Schwarz / Bleiler beim 3:11, 7:11, 3:11 gegen ihre Kontrahenten Hetterich / Rottmann. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kümmer / Hetterich war für Geiling / Schmitt am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Zwischenzeitlich konnte Finn Geiling zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Paul Hetterich, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 3:11, 4:11, 11:9, 7:11. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen also ein 0:3. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lenny Schmitt gegen Leon Rottmann. Ohne Satzgewinn für Leonhard Schwarz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Tim Kümmer. Keinen Punkt beisteuern konnte Noah Bleiler im Spiel gegen Luis Hetterich, das 0:3 verloren ging. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Wenig Gegenwehr leistete Finn Geiling bei seinem 0:3 gegen Leon Rottmann, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Beim 2:11, 5:11, 4:11 gegen Paul Hetterich fand Lenny Schmitt von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Leonhard Schwarz bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Luis Hetterich. Der Stand vor dem letzten Duell des Tages hieß damit 0:9. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Noah Bleiler bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Tim Kümmer. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 09.02.2024 gegen den 1. FC Arnstein, während die DJK Burghausen am 19.02.2024 gegen den 1. FC Arnstein antritt.

Statistik:

TV Poppenlauer III

Doppel: Schwarz / Bleiler 0:1, Geiling / Schmitt 0:1

Einzel: F. Geiling 0:2, L. Schmitt 0:2, L. Schwarz 0:2, N. Bleiler 0:2

DJK Burghausen

Doppel: Hetterich / Rottmann 1:0, Kümmer / Hetterich 1:0

Einzel: P. Hetterich 2:0, L. Rottmann 2:0, T. Kümmer 2:0, L. Hetterich 2:0